



CON 'PARLAMENTO ABIERTO' BUSCAN PARAR LA REFORMA A LA LEY DEL INFONAVIT

Por Alberto Valderrábano

El freno en la Cámara de Diputados para la aprobación de las reformas al Infonavit y a la ley federal del Trabajo, sigue provocando jalones entre legisladores de oposición y de Morena junto con sus aliados afines al régimen.

La fracción de Acción Nacional en el Congreso solicitó la realización de un parlamento abierto, que pare tal reforma, con la finalidad de conocer todas las propuestas, observaciones y deficiencias que afectan estas modificaciones al trabajador.

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro, hizo un llamado a todos los mexicanos y mexicanas, y a los interesados en este debate, al señalar que "el grupo mayoritario de Morena de aquí de la Cámara, junto con el PT y el Verde, que actúan como partidos independientes aliados, decidimos, a propuesta nuestra, posponer el debate.

Porque ayer miércoles, estaba programado aprobar la Ley de Infonavit y el artículo 123, así como la ley reglamentaria del 123", dijo en conferencia de prensa.

Abundó que se decidió por la importancia de la misma, revisarlo, "darnos una pausa.

Lo estamos haciendo, y no va a haber período extraordinario todo el año que está terminando, y entrando el año, vamos, a través de las comisiones de Trabajo, de Vivienda a dar una revisada al tema, después del 6 de enero, vamos a revisarlo y vamos a convocarnos, y vamos a escuchar a los empresarios, a los sindicatos, y aquellos que están interesados en esta ley: las cámaras, los industriales y aquellos que estén interesados.

Lo que queremos es construir una ley que derrote la corrupción y que derrote a las malas prácticas y queremos una ley que ayude a la población, que ayude a los derechohabientes y que ayude al desarrollo del país en la construcción de vivienda digna, adecuada para mexicanos y mexicanas trabajadoras", dijo.

Pidió a los derechohabientes del Infonavit, que tengan confianza, dijo que el hecho de haberse pospuesto el análisis y aprobación de la ley del Infonavit y la del Trabajo, habla de una actitud sensible a los reclamos de varios sectores y los diputados van a escucharlos.

A su vez el senador panista, Ricardo Anaya, advirtió que la ley secundaria del Infonavit pone en riesgo los ahorros de los trabajadores.

Debido a que la nueva legislación permite al Gobierno disponer mediante el artículo 42 del dinero de los trabajadores que está en

la subcuenta de vivienda sin transparencia. El senador del blanquiazul recordó que Ricardo Anaya advierte que ley secundaria del Infonavit pone en riesgo ahorros de trabajadores.

La nueva reforma permite al Gobierno disponer mediante el artículo 42 del dinero de los trabajadores que está en la subcuenta de vivienda sin transparencia, advirtió en senador del PAN

Ricardo Anaya recordó que hace unas semanas "votamos a favor de una reforma constitucional porque queremos que se construyan esos 2 millones de viviendas, nos parece bien el esquema que ahora el Infonavit pueda ofrecer casas en renta, que trabajadores puedan rentar y que el dinero que vayan pagando cada mes les cuente para eventualmente comprar la casa, esa era la reforma constitucional, ahora llega esta reforma a la ley del Infonavit, una ley secundaria que está plagada de barbaridades".

El panista reiteró que la ley del Infonavit pone en riesgo los ahorros de los trabajadores, por lo que hizo un llamado para revisar bien su contenido. Solicitó a los sindicatos, líderes sindicales y trabajadores levantar la voz "para evitar esta barbaridad en contra del dinero de los derechohabientes".

En entrevista con el Independiente, el senador panista Enrique Vargas, dijo que desde el principio los legisladores en Acción Nacional, "señalamos que era un grave error meterse primero con el dinero de los trabajadores, igual que meter una iniciativa en contra de los trabajadores y del país".

Enrique Vargas celebró que la hayan parado, "que nos den la razón como oposición sobre el error que tuvieron con esta ley del Infonavit y que la echen para atrás y que puede ser un antecedente de muchas de las reformas que han pasado, dónde ellos saben que están completamente mal y que están en contra del país y del futuro de muchas generaciones.

Reiteró que están en riesgo los dineros de los trabajadores, por eso es una de las razones por la que le pusieron freno a esta ley.

Por su parte el coordinador del PRI, en San Lázaro, Rubén Moreira, reconoció la decisión de posponer ese debate, sobre todo por el alcance de una reforma que, busca fondar el proyecto de vivienda de bajo costo con los ahorros de la subcuenta de vivienda de los trabajadores, donde hay una cantidad de 2.2 billones de pesos.

Otro de los alcances de la reforma al Infonavit, que es rechazada por la oposición, es que se busca regular la construcción de vivienda de bajo costo a través de una filial mercantil.



Foto (<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/>)